

BOLETÍN DE PRENSA

CUENCA RÍO LAS CEIBAS

INCENDIO FORESTAL EN LA CUENCA RÍO LAS CEIBAS

Neiva, agosto 28 de 2015

Un incendio forestal se generó este domingo en la Vereda El Platanillo de la Cuenca Río Las Ceibas, según informó el Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Neiva.

La emergencia fue reportada hacia las 8:30 de la noche. El fuego se generó en los predios de la finca Los Picachos, afectando aproximadamente 20 hectáreas de ladera. La quema tuvo su origen por el intenso verano que se está viviendo en la región.

El Cuerpo de Bomberos de Neiva informó que 11 de sus integrantes, unidos a los Brigadistas voluntarios, capacitados y dotados por el proyecto Cuenca Río Las Ceibas trabajaron para combatir las llamas que amenazaron con extenderse, utilizando los equipos y las dos máquinas extintoras, que llegaron al lugar de la emergencia.

El equipo técnico del Proyecto Cuenca Río Las Ceibas solicita a los pobladores de la zona estar atentos y evitar las quemas agrícolas, las hogueras y las fogatas, o arrojar cigarrillos encendidos o vidrios sobre la vegetación, debido a que se puede presentar una conflagración.

Álvaro Córdoba Rodríguez

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

